

Fecha	Sección	Página
13.10.2022	Negocios	21

IP afirma que se acordó impulsar la agenda económica

CCE y Raquel Buenrostro sostienen primera reunión

EN EL EVENTO estuvieron presentes los presidentes del CMN, Concamin, Canacintra, entre otros; también hablaron sobre el T-MEC, nearshoring...

· Alina Archundia

alina.archundia@razon.com.mx

ncabezados por el presidente del Consejo Coordinador Emtor empresarial mantuvieron su primera quel Buenrostro.

productivo y cordial diálogo para im- sarrollo económico de México". pulsar la agenda económica y de política industrial de México"

En la misma plataforma, la Confede-dependencia "siempre dará ración de Cámaras Industriales (Concamayores frutos". min), dio a conocer que los dirigentes del sector privado tuvieron un encuen- estuvo presente el presidente

"Nos reunimos con la nueva titular de la Secretaría de Economía, Raquel Buenrostro, con quien sostuvimos una fructífera conversación sobre el trabajo en conjunto que llevaremos a cabo para el bien de todos los mexicanos. ¡Bienvenida!".

La Concamin expuso que Abugaber, presentó la agenda de trabajo de la industria confederada: política industrial, T-MEC, Tratado de Libre Comercio con

Corea del Sur, relocalización de empresas y encadenamiento para MiPyMes.

el dirigente de la Concamin, expresaron e importancia en el mercado laboral: su disposición de trabajar en beneficio agroalimentario, eléctrico-electrónico, presarial (CCE), Francisco Cer- de los mexicanos y acordaron agenda de vantes, representantes del sectrabajo para las próximas dos semanas.

Al encuentro acudió también el presireunión con la recién nombrada titular dente de la Cámara Nacional de la Indusde la Secretaría de Economía (SE), Ra-tria de Transformación (Canacintra), José Antonio Centeno, quien en su cuenta de A través de su cuenta de Twitter, el Twitter mencionó que "un gusto dialo-CCE informó que "nos reunimos con gar con la secretaria Raquel Buenrostro Raquel Buenrostro de la Secretaría de sobre las propuestas de la industria na-Economía, con quien sostuvimos un cional para aportar al crecimiento y de-

> Centeno Reyes agregó que el trabajo coordinado con la

En el encuentro también tro con la nueva secretaria de Economía. del Consejo Mexicano de Negocios (CMN), Antonio del Valle Perochena, así como otros

líderes del sector empresarial mexicano.

Cabe recordar que apenas el pasado 20 de septiembre el Gobierno federal, a través de la Secretaría de Economía (SE). y el sector privado, acordaron la implementación para una política industrial en México; política pública de la que México carece desde décadas atrás.

Para la política se determinaron 5 sectores estratégicos por su relevancia Agregó que tanto Buenrostro como en la economía, su tasa de crecimiento electromovilidad, servicios médicos y farmacéuticos e industrias creativas.

De acuerdo a la propia SE, la política industrial estará compuesta por 4 ejes transversales: innovación y tendencias tecnológicas-científicas, formación de capital humano para las nuevas tendencias, promoción de contenido regional y encadenamiento para mipymes, e industrias sostenibles y sustentables.

En su momento, el acuerdo estuvo

firmado entre los empresarios y la entonces titular de la dependencia, Tatiana Clouthier, por lo que una de las peticiones que han hecho los hombres de negocios es que Buenrostro dé continuidad a la implementación de la política industrial



LA SEMANA pasada Tatiana Clouthier re nunció a la Secretaría de Economía, luego de haber impulsado una política industrial iunto con la IP.



RAOUEL Buenrostro, titular de la SE, con los líderes empresariales. en reunión, ayer.



\$ 57340.00 Tam: 305 cm2